

# Gern gesehener Gast

Therapiehund Ginger besucht Heimbewohner



Die Heimbewohner freuen sich über den tierischen Besuch.

I zvg

NEUENEGG – Die Bewohner des Betagten- und Pflegeheims Landhaus freuen sich seit einigen Wochen, über einen besonderen Besucher: Fabienne Schacher (St. Antoni) besucht sie regelmässig mit ihrem ausgebildeten

Therapiehund Ginger. Die beiden nehmen sich besonders demenzkranker Heimbewohner an. Die Momente mit Ginger sorgen für strahlende Gesichter und innere Ausgeglichenheit.

Bl